

Marion Schardt-Sauer

WIE IST HESSEN IN DEN USA VERTRETEN?

25.05.2021

Das Land Hessen unterhält in Chicago seine USA-Vertretung. Für unsere Hessische Wirtschaft, Verbände, den Austausch, Wissenschaft - ja so viele Themenfelder sind die Beziehungen zu den USA und deren Intensivierung wichtig. Ein Repräsentanz ist dabei ein gutes Instrument. Eine solche Repräsentanz muss qualitativ hochwertig besetzt, geleitet werden. Ob das bei unserer Repräsentanz in der USA gewährleistet ist, daran gibt es nach der Berichterstattung der Hessenschau leider erhebliche Zweifel. Hier ist Aufklärung gefragt. Grund für mich zu dem Thema nachzufragen bei der Hessischen Landesregierung. Ich habe hierzu eine Anfrage an die Hessische Landesregierung gerichtet.

[Anfrage Hessen Trade & Invest GmbH in den USA](#)